

# Goblog

## Kejar Target Vaksin Lansia dan Anak 06-11 Tahun, Kapolda Riau Tinjau Vaksinasi Massal di Bengkalis

Yulistar - [BENGKALIS.GOBLOG.CO.ID](http://BENGKALIS.GOBLOG.CO.ID)

Feb 11, 2022 - 23:54



*Kapolda Riau Irjen pol Muh Iqbal tinjau vaksinasi massal di Bengkalis*

BENGKALIS - Kabupaten Bengkalis mesih belum memenuhi target capaian vaksinasi Lansia dan percepatan vaksinasi untuk anak usia 06-11 tahun belum menunjukkan kenaikan atau target 70 persen. Dengan itu Kapolda Riau Irjen Pol H Muhammad Iqbal SIK MH melakukan kunjungan langsung ke kota Bengkalis. Didampingi Bupati Kasmarni dan Forkopimda Bengkalis meninjau vaksinasi massal serentak Polda Riau di Kabupaten Bengkalis di Vaksin Center Gedung Serba Guna Hok An Kiong, Bengkalis, Jumat pagi (11/2/2022).



Vaksinasi serentak kali ini dengan sasaran vaksin lansia dan vaksin anak-anak usia 6-11 tahun. Dari data terakhir capaian vaksinasi Lansia diangka 59.3 persen dan Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko memberikan target tambahan ke personilnya untuk mengajak warga ikut melaksanakan vaksinasi.

Pada kesempatan itu, Kapolda Riau Muhammad Iqbal juga mengikuti konferensi video bersama Kapolri Jenderal Pol Drs Listyo Sigit Prabowo dan jajaran Kapolda di seluruh Indonesia, membahas tentang perkembangan vaksinasi tahap III dan perkembangan kasus Covid-19 di masing-masing daerah.

Kapolda berharap agar pelaksanaan vaksinasi Covid -19 di Riau dapat terealisasi 100 persen. Apalagi gelombang penyerbaran Covid-19 ini cenderung naik dan ini harus diantisipasi sejak awal, sebelum kasusnya naik seperti tahun lalu.

“Kita harus mampu mengendalikan laju penyebaran Covid-19 di Riau, makanya salah satu caranya adalah mengharus semua masyarakat untuk vaksin. Jangan termakan oleh informasi yang tidak benar terkait vaksin. Karena vaksin ini banyak manfaatnya, selain mencegah covid-19 juga membetuk kekebaan tubuh masyarakat,” ujarnya.

Sementara itu, Bupati Bengkalis Kasmarni siap mendorong instruksi dari Kapolri dan mengimbau seluruh masyarakat Negeri Junjungan, untuk melaksanakan

vaksinasi sebagai upaya memperkuat kekebalan tubuh.

“Kita bersama jajaran Kapolres Bengkalis siap bersinergi dan berkolaborasi dengan Dandim 0303 Bengkalis untuk selalu mengimbau masyarakat agar dilakukan vaksinasi,” ujar Bupati.(yulistar)